

30 oct 2007 -13:47

Aide d'urgence pour l'Est du Congo

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est vivement préoccupé par la situation humanitaire dramatique à l'Est du Congo et en particulier au Nord-Kivu. Depuis le début du mois d'août les affrontements armés entre les forces armées et différentes milices ont entraîné des déplacements massifs de population. Cette population a un besoin urgent d'assistance humanitaire.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est vivement préoccupé par la situation humanitaire dramatique à l'Est du Congo et en particulier au Nord-Kivu. Depuis le début du mois d'août les affrontements armés entre les forces armées et différentes milices ont entraîné des déplacements massifs de population. Cette population a un besoin urgent d'assistance humanitaire.

Aide d'urgence pour l'Est du Congo
Bruxelles, le 30 octobre 2007
Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est vivement préoccupé par la situation humanitaire dramatique à l'Est du Congo et en particulier au Nord-Kivu. Depuis le début du mois d'août les affrontements armés entre les forces armées et différentes milices ont entraîné des déplacements massifs de population. Cette population a un besoin urgent d'assistance humanitaire. En plus des projets humanitaires déjà financés cette année par la Belgique pour l'Est de Congo et qui s'élèvent à plus de 3 millions d'euros, le Ministre De Gucht vient d'approuver deux projets supplémentaires ayant pour but d'apporter une aide d'urgence à ces populations vulnérables. Il s'agit d'une part du projet "Assistance d'urgence aux ménages déplacés suite aux affrontements armés dans le territoire de Masisi" d'un montant de 138.060 EUR et qui sera mis en œuvre par l'ONG Volens et d'autre part du "Projet d'assistance humanitaire d'urgence à 5 000 familles déplacées de guerre dans le Diocèse de Butembo-Beni au Nord-Kivu" d'un montant de 300.000 EUR et qui sera mis en œuvre par l'ong Caritas. Le Ministre déclare : "une fois encore c'est la population civile qui est victime de la violence, je lance un nouvel appel aux parties pour qu'elles arrêtent les hostilités et créent les conditions d'une paix durable"

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be